

Nuevo ferry transportará a 1 500 pasajeros todas las semanas entre Gerona y Batabanó

Image not found or type unknown



Nuevo ferry para la ruta Batabanó-Gerona

La Habana, 25 ago (RHC) Con el objetivo de asegurar un mayor confort a los pasajeros y el cumplimiento de los reglamentos cubanos para la transportación marítima, se realizan labores en torno al nuevo ferry adquirido por Cuba para la ruta Gerona-Batabanó.

Alejandro Corrales García, director general del Grupo Empresarial de Transporte Marítimo Portuario (Gemar), explicó que de esta manera se recupera una vieja capacidad que siempre existió en el municipio especial Isla de la Juventud, y la cantidad de pasajeros por viajes se va a incrementar al doble.

El viceministro de Transporte, Roberto Ricardo Marrero, hace varios días, señaló a la tv Cubana que esta

embarcación tiene posibilidades de transportar alrededor de 1 500 pasajeros en ida y vuelta todas las semanas.

Pero el dragado, proceso mediante el cual se busca profundidad en el área del canal marítimo que da acceso a la terminal portuaria de Batabanó, es imprescindible para que se ajuste al calado del nuevo ferry, y por ello se trabaja en una zona marítima de dos kilómetros desde el muelle.

También se informó que la terminal portuaria se está remodelando con el objetivo de ampliar las capacidades y mejorar la estancia de los pasajeros que van a transportarse de Batabanó hacia Gerona, según Freddy Álvarez, director general de la Empresa Viajero.

Se incluye en el proyecto la señalización, el balizaje del canal marítimo que da acceso a la terminal y también son acondicionadas áreas para las maniobras de carga en las salidas y llegadas del nuevo ferry.

El ferry tiene capacidad para transportar pasajeros, vehículos y carga rodada, y el trayecto Gerona-Batabanó debe realizarse en un tiempo aproximado de cinco horas.

Hasta ahora, se prevé una rotación de días alternos con un viaje de ida y otro de vuelta. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/297483-nuevo-ferry-transportara-a-1-500-pasajeros-todas-las-semanas-entre-gerona-y-batabano>



Radio Habana Cuba